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活 動 報 告 

用件 羽田街道おもてなし清掃(25回) 日時 2018年 4月 1日 8:30-10:35 

場所 環七大井埠頭 湾岸道路(野鳥公園～大田市場)沿 記入 2018年 4月 2日 縄田良作 

参加 79人 (初参加 30人程度、花見 42人) 
 

  

 
・(時間) 8:30-10:10 掃除･閉会 

-10:35運搬･ゴミ捨て 
-11:35交流会(花見) 

・(配員)①～⑤10～15人 運搬など6－7人 

・（道具） 

-野鳥公園様 

リヤカー､猫車 

-塩貝様 

リヤカー､ホウキ､

カマ ､剪定はさ

み､スコップ､手洗

いセット､ブルー

シートなど 

・(回収ゴミ) 可燃 24、資源 6袋 (90L) 

【全般】 ｢日本を良くしたい｣“氣”に充ちた、温かく爽やかな大会でした。花見も、有益な交流でした。 

 (1)参加  79人。このためだけに大分から、また三重、長野、静岡、埼玉などから、そして新宿調理師専門学

校の若い職員さん 19人も参加下さいました。本会の案内を伝えて下さった方々にも感謝します。 

(2)相談役  療養中、サプライズのお出で。活動始めから今まで、見て頂いているお気持ちを伺いました。 

(3)掃除    さすが数の力、いつもの 20人程度ではできない③④⑤を掃除できて、すっきりしました。 

(4)始末(下右)  最後のゴミ分別、こういうことまでやることこそ、人間として大事なことだと思います。 

 

【④】 

  

 

【⑤】 
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(花見で) ｢履き物を揃える｣ 

【あいさつ】 

日本を美しくする会 鍵山秀三郎相談役 

本日は「羽田街道おもてなし清掃」にご参加下さり、ありがとう

ございます。この 357号線は、2020年東京オリンピックの時に、

羽田空港からたくさんの外国からのお客様が通る道です。以前

はたいへん多くのゴミが捨てられたままでした。このことを鈴木さ

んと縄田さんにお伝えすると、お二人が清掃を始めて下さいまし

た。今日はこれだけの方が全国より集まって下さいました。心よ

りありがとうございます。 

2年前と比べ、とてもきれいになりました。先ほど来てすぐに感

じました。清掃は継続することで、その場にその人たちの氣が宿

ります。羽田街道も、皆さんの継続した清掃活動の結果、最初

の頃と比較して明らかにゴミの少ない環境になりました。 

清掃は、国を良くするための活動だと思います。国会議員の方たちが掃除をして下さればよいのですが、そ

れは難しいと思います。私は療養中ですが、今日集まりの皆さまのような方々にきれいにして頂ければと思って

おります。よろしくお願いいたします。今日は大分から来て下さった方もおります。ありがとうございます。引き続き

この活動へのご協力をお願いいたします。 

感想発表 

○新宿は捨てられたゴミにつられて捨てているようですが、ここ

は｢人が見ていないから・・｣と、隠れて捨てたゴミが多いと感じ

ました。 

○(長野から) 初参加です。駅を出た途端にゴミを片づけている

人たち(道中の参加者)がいました。私も掃除をしに来たのだ

と、ハッとしました。相談役にお目にかかれるとは思いません

でした。今日きれいにしても、１か月後はまた汚れるくり返しで

すが、｢掃除をした氣は残るから、それが累積されて広がって

いく｣お話はとても有り難くて、これだけでも来た甲斐がありま

した。植込みにビンやペットが捨てられ、吸い殻がものすごく

多かったです。東京の人は何でこんなに捨てるんでしょうか。 

○(静岡から) 鍵山相談役の思いで始まったと聞き、ずっと思っ

ていましたが、今日やっと来れました。相談役は｢やっておい

て良かった｣と言いますが、｢来て良かった｣です。私は運輸業

をやっていますが、トラックからゴミが捨てられているんじゃな

いかと聞いて、気をつけなきゃいかんなと思いました（笑）、実

はすぐそこにあるヤマト運輸の社長を良く知っていますので、

今度伝えておきます（爆笑） 

利哲雄会長 

お掃除好きな人が各地から来て下さいまして、本当にありがと

うございます。去年全国大会を築地市場でやりましたが、第２弾

を 8月 19日、暑くて暑くてたまらないですけれども、それまで体

力をつけて、是非参加して頂きたいなと思います。 

千種敏夫専務理事 

２年前くまさんと縄田さんが始めて下さり、相談役はそれは大喜びで、当

時体調が悪い中参加されていました。 

2020年東京オリンピックがあります。日本を美しくする会は、このオリンピ

ック支援の協力団体に認定されました（歓声）。審査には本来 3週間くらい

かかるのですが、私たちの会は 2～3日で返事が来ました。組織委員会の

事務局も、この会のことを知って下さっていたのだと思います。 

私たちの掃除の活動には、オリンピックマークを使えると思います。そん

なことも周囲に伝えて頂いて、活動を広げてほしいです。今日お越し頂い

た皆さまは、ありがたい方ばかりです。ありがとうございます。 

(三重から) 花見で話す武田数宏様 
｢修養団｣伊勢青少年研修センター所長 

 


